

Cette fois, est-ce la bonne ?

*En tout ça y ressemble et c'est tout le mal
que l'on lui souhaite
Cette putain de maladie l'a trop fait
souffrir, qu'elle le laisse en paix
maintenant.*



Par [Laureen Aslangul](#)
Rédactrice
Publié le 14/09/2024 à 18:10

Télé-Loisirs

Depuis plusieurs années, l'état de santé du chanteur Renaud est préoccupante. Néanmoins, à 72 ans, celui qui s'est marié en mai dernier est prêt à tout pour retrouver la forme. Sa femme Cerise se confie sur son combat.

Les nouvelles de Renaud sont relativement rares ces dernières années. Toutefois, depuis plus d'un an déjà, le chanteur a repris le chemin du travail en entamant une nouvelle tournée et passera prochainement à Vierzon, Enghien-les-Bains et Evreux. Ce sont au total 150 dates qui ont été programmées. Néanmoins, pas question pour lui de se produire dans de grandes salles, il préfère l'intimité des petites salles. En 2025, l'interprète de *Mistral Gagnant* fêtera ses cinquante ans de carrière tandis qu'un 17e album est en cours d'écriture. Autant de projets qui montrent que Renaud n'a pas encore pris sa retraite malgré ses 72 ans et [ses problèmes de santé](#).

Renaud prêt à se reprendre en main, il ne boit plus et ne fume plus

En mai dernier, Renaud a [épousé sa nouvelle compagne Christine Marot, qu'il surnomme Cerise](#). Lors d'une cérémonie à Paris le 4 mai 2024, ses meilleurs amis se sont retrouvés pour célébrer cette belle union. Grâce à elle, le chanteur a retrouvé le sourire et a changé son hygiène de vie. En effet, Renaud a longtemps eu des problèmes avec l'alcool et ne pouvait pas se séparer de son paquet de cigarettes. Des addictions qui l'ont parfois fait sombrer. En 2023, il confiait : *"J'ai eu des épisodes un peu durs dans ma vie, après deux mariages, deux divorces, l'alcoolisme, ça m'a un peu ruiné..."* Depuis, [Renaud assure avoir définitivement arrêté de boire et de fumer](#).

Cerise se confie sur l'état de santé de son mari qui *"se reprend en main"* : *"Il voit des gens compétents, il veut être acteur de sa rééducation"*

Ce samedi 14 septembre, Renaud et Cerise ont accepté de se confier auprès de nos confrères de *Paris Normandie*. L'occasion pour la star de révéler qu'elle vit avec Cerise *"son nouveau bonheur, le dernier, l'ultime"*. Et son amour pour sa femme lui donne envie de tout donner pour retrouver une santé de fer. *"Il se reprend en main"*, déclare son épouse de 27 ans sa cadette. Et de préciser : *"Il voit des gens compétents, il veut être acteur de sa rééducation."*



Le chanteur fait preuve de résilience

Tout semble aller pour le mieux pour Renaud qui a décidé d'aller de l'avant et de prendre en charge sa santé. Âgé de 72 ans, il avait déjà annoncé avoir arrêté le tabac et l'alcool dans un entretien accordé au *Parisien* en avril 2023.

Une hygiène de vie imposée par sa tournée *Dans mes cordes* qui avait alors débuté. Aujourd'hui, il profite de ses séjours à Paris pour suivre une rééducation maxillo faciale, conséquence d'un AVC qu'il a fait il y a plusieurs années. Cette reprise en main, il se l'impose pour son public mais également pour sa femme, Cerise, qu'il a épousé en mai 2024.

Et son ambition ne s'arrête pas là. L'interprète de *Mistral Gagnant* a annoncé la sortie d'un nouvel album à l'occasion de ses 50 ans de carrière. À côté de son écriture, Renaud est toujours présent sur scène et devrait réaliser encore plusieurs dates d'ici la fin de l'année.

Publié le 16/09/2024 à 19:17

Extrait

THÉOLINE COTENTIN

RENAUD